

Chancel Batangouna

Il existe une relation très précieuse entre Oyasama et moi. Elle est notre fondatrice et Mère bien-aimée. C'est grâce à elle que j'ai connu la volonté de Dieu-Parent. L'amour parental de Dieu est une phase de croissance spirituelle dans la véritable foi personnelle. Le chemin du Modèle que Oyasama a tracé pendant 50 ans est pour moi une ligne de conduite qui me permettra d'atteindre la maturité d'esprit. Oyasama, bien qu'elle s'est faite invisible aux yeux des hommes, mais elle reste toujours vivante dans la Résidence originelle où elle opère le salut des hommes et nous guide dans notre cheminement vers la maturité spirituelle.

En vue de cette période de « toris ans - mille jours » qui marque le 130e Anniversaire de la Disparition de notre Mère bien-aimée, je déploie des efforts aux activités spirituelles non seulement pour faire plaisir à Oyasama mais c'est un moment propice pour pratiquer l'enseignement et de montrer une belle image de notre religion en s'appliquant avec zèle au secours des autres qui sont dans l'impasse de leur vie. Cette période me permet aussi de mettre un pas de plus dans ma vie spirituelle.